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ATA RESUMO DA REUNIÃO DA DIRETORIA ESTADUAL – CRUZ VERMELHA BRASILEIRA – FILIAL MATO GROSSO DO SUL 

DATA 25 de maio de 2023, com início às 19:30 

 
 

PRESENÇAS 

1. Aline Jussara Tagliaferro Carlos Presidente 

2. Andreia Leite Diretora Adjunta 

3. Carlos Chaves        Diretor Financeiro 

4. José Ramírez Vice-presidente 

5. Susan Chambi Vice-presidente 

6. Fabio Duarte Diretor de Projetos 
 

AUSÊNCIAS 
7. Cristiane Viegas (Justificada)        Diretora Adjunta 

  

 

 
PAUTA DO EDITAL 

 

 
DOCUMENTOS 

ANEXOS 

 
MANIFESTAÇÕES 

 
DECISÕES 

ITEM I – Leitura e 
Aprovação da Ata da 
Reunião anterior 
 

 
Não Houve 

A presidente Aline Tagliaferro leu a ata da reunião anterior e 
solicitou que todos se manifestassem a favor ou desfavor dela.  

Decidiu-se que todos estão em comum 
acordo. 

ITEM 02 - 
Atualização sobre a 

situação contábil 

 
 

Não houve 

A presidente explicou que o contador pediu mais prazo para 
resolver as documentações da CVBMS devido ao fato de o mês 
de maio ser a entrega de imposto de renda de todos os seus 
clientes e detalhou todos os problemas contábeis que foram 
informados pela Receita Federal do Brasil, dos quais estão 
gerando inaptidão do CNPJ da CVBMS entre outros, que são: 
1 - Regularizar GFIP; 2 - Regularizar DIRF; 3 - Regularizar DCTF; 4 
- Regularizar ECF; 5 - Regularizar EFD; 6 - Pendencias com o 
Município; 7 - Realizar Inventário (somente após ter a Sede); 8 - 
Certificado Digital; 9 - Emissão de certidões; 10 - Balanços 
Patrimoniais 

A decisão tomada pela diretoria é de 
aguardar que a contabilidade termine 
de realizar a correção de todos os 
documentos no mês de junho. 
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ITEM 03 –  
 Atualização sobre o 
endereço antigo da Sede 
no CNPJ  

Não Houve. A presidente Aline informou que foi com o diretor Fábio Duarte 
até o endereço Rua Barão de Melgaço, 58 – Centro para solicitar 
correspondências e informar que o CNPJ da CVBMS continuaria 
no mesmo endereço até que houvesse outra opção e para 
questionar sobre a suposta dívida de R$20.000,00 que a CVB tem 
com o Sr. Pedro Chaves, informada pelo Vice-presidente José 
Ramires, mas o local estava fechado. Sendo assim, a presidente 
informou que entrou em contato com o Sr. Assis solicitando 
informações e o mesmo disse que não haveria nenhuma dívida 
sendo cobrada pelo proprietário do imóvel e passou o contato do 
administrador do Insted (atualmente alocado no mesmo 
endereço) e foi informado que não existem correspondências em 
nome da CVBMS no local. 

Sem decisão 

ITEM 04 –  

 Atualização sobre as 

dívidas 
 

Não Houve. 
 

A presidente Aline informou que além das dívidas relacionada 
aos tributos e às declarações que não foram entregues na receita 
federal, a CVBMS está acumulando dívidas desde a eleição com a 
sala de psicologia no valor de R$650,00 mensais, com os 
atendimentos psicológicos junto às psicólogas que fazem 
atendimento aos funcionários da H2L e com o mantenedor do 
site da CVBMS, no valor de R$180,00 mensais. 
Entretanto, também foi informado que a H2L continua realizando 
os pagamentos no valor de R$2.000,00 mensais, mas ainda não 
tem acesso a tais recursos devido ao impedimento do acesso às 
contas bancárias por causa da inaptidão do CNPJ. 
 

Sem decisão. 

ITEM 05 – 

Atualização sobre os 

processos jurídicos 
 

Não Houve. 
 

A presidente Aline informou que já havia assinado o contrato 
com o advogado Dr. Rodrigo Duarte, e que o valor anual ficou em 
R$39.000,00 contemplando os processos atuais e assessoria, 
sendo este valor a pagar através do recebimento do distrato do 
contrato com o Pantanal Cap e os demais de acordo com 
projetos. Para novas ações, ficou acertado o percentual de 20% 
do recurso obtido através de acordos extrajudiciais ou ações 
transitadas em julgado com ganhos. 

Sem decisão. 
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Foram detalhadas as ações que o advogado está trabalhando, 
sendo elas: 
 1 - Multa da receita Federal por atraso na entrega de declaração 
- valor R$59.890,35 + juros - contestação do valor da multa e 
responsabilização da contadora, e o advogado informou que está 
montando o processo de revisional de juros e pedido de 
parcelamento após a retirada do juro indevido.  
 
2 - Processo de anulação da eleição de conselho, onde já houve a 
decisão do juiz de não aceitar os pedidos do conselheiro nacional 
Wilians Zandona e que somente depois da audiência de 
conciliação que ocorrerá no dia 28 de junho serão juntadas as 
contestações no processo;  
 
3 - Recebimento Pantanal Cap – o advogado está tentando 
agendar uma reunião, mas não obteve sucesso e em 10 dias 
tentará novamente, caso não consiga recorrerá à justiça. 

ITEM 06 –  

 CBFI dos 

Conselheiros 
 

Não Houve. 
 

A presidente Aline Tagliaferro informou que passou ao Vice-
presidente José Ramires a responsabilidade de organizar o CBFI 
e o mesmo sugeriu as datas de 10 ou 17 de junho, entretanto, o 
diretor Fábio informou que não poderia aplicar o curso nestas 
datas e sugeriu que fosse realizado nos dias 24 e 25 de junho e 
de forma presencial, já que há muito tempo não se realizam 
encontros presenciais do conselho estadual da CVBMS. 

Ficou decidido que o CBFI dos 
conselheiros será realizado no dia 24 
de junho das 14h às 18h e no dia 25 das 
09h às 16h, presencialmente. Local a 
definir. 

ITEM 07 –  

 Apresentação de 

Projetos ao 

Governador e 

estratégias da reunião 
 

projeto SEDE 
2023.doc 

 

Foi discutido entre os membros da diretoria qual projeto deveria 
ser apresentado ao governador em contrapartida do pleito da 
sede. A presidente Aline Tagliaferro sugeriu que fossem 
apresentados os projetos de Primeiros Socorros nas Escolas e 
integrado o projeto de Primeiros Socorros Psicológicos, bem 
como reforçar a importância de atuação conjunta com a Defesa 
Civil. Foi sinalizado pela presidente a necessidade de uma reunião 
prévia com os participantes da reunião para alinhamento. 
 

Foi decidido que os projetos sugeridos 
pela presidente seriam escritos pelo 
Diretor Fábio e a reunião de 
alinhamento ficou agendada para dia 
1º de junho as 10h. 

projeto%20SEDE%202023.doc
projeto%20SEDE%202023.doc
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ITEM 08 –  

 Parceria com a 

UMMENSE 
 

Não Houve. 
 

A presidente informou aos membros da diretoria que fez uma 
parceria com a empresa UMMENSE e que a mesma fornecerá 
gratuitamente 40 licenças da plataforma de gestão de processos 
e também o APP da CVBMS para utilização dos voluntários. Foi 
destacada a importância de se ter uma plataforma que permita a 
centralização de documentos, processos, ações, doações e 
informações dos voluntários. A contrapartida da CVBMS pela 
parceria, é a divulgação da plataforma em todas as redes sociais 
da CVBMS. 

Aline enviou o convite de acesso à 
plataforma a todos os diretores., que 
ficaram de acessar a plataforma. 

ITEM 09 –  

 Coordenação de 

Psicologia 
 

Não Houve. 
 

A diretora Andréia informou que não teve tempo de realizar o 
relatório das atividades de psicologia. 

Sem decisão. 

ITEM 10 -  
 Demais assuntos de 

interesse 

Não Houve. 
 

O Vice-presidente José Ramires solicitou ao diretor Fábio que as 
redes sociais da CVBMS voltem a funcionar e sugeriu lives com a 
participação dele e da Vice-presidente Dra. Susan para 
informações de educação em Saúde, no intuito de movimentar 
as redes. O diretor Fábio pediu que ele o procurasse para fazer 
uma reunião e desenhar um projeto de comunicação.  

O diretor Fábio ficou de entrar em 
contato com o José Ramires para 
marcar a reunião e apresentar o 
projeto. 

Encerramento e 
Lavratura 

Não Houve. 
 

Não havendo mais nada a tratar, às nove horas e sete minutos foi 
encerrada a reunião. Para lavratura da presente Ata, que vai 
assinada pela presidente Aline, para que se produzam os efeitos 
legais. 
 

 

 

 

 

Aline Jussara Tagliaferro Carlos 
Presidente da Cruz Vermelha Brasileira 

 Filial Mato Grosso do Sul 

 


